



Tiraditos

A CONTRACORRIENTE SALE LA REFORMA

- Lo sucedido ayer en las dos sedes del Senado de la República resultó algo inédito. Por un lado, la defensa que realizaron los trabajadores del Poder Judicial de la Federación que hicieron hasta lo imposible, como entrar de manera violenta al Senado y enfrentarse a los policías, para tratar de frenar la reforma judicial. Por el otro, la operación de Morena para alcanzar los votos necesarios. El líder de los morenistas, **Adán Augusto** dio la bienvenida a Yunes y en todo momento aseguró que no estaba detenido el senador de Movimiento Ciudadano, tal y como lo denunció el excandidato presidencial, **Jorge Álvarez Maynez**. Al final, termina dando buenos resultados, que como dijeron los clásicos: "aiga sido como aiga sido".
-

TERMINARON DOBLANDO A LOS YUNES

- Al final del camino el que traicionó a la oposición fue el senador panista por Veracruz, **Miguel Ángel Yunes Márquez**, quien dio el voto 86 a Morena y sus aliados para sacar adelante la controvertida Reforma al Poder judicial. Algunos le llamaron el judas, otros le aventaron monedas, pero el de ayer fue uno de los momentos más difíciles para la familia Yunes, donde el patriarca, Miguel Ángel Yunes Linares, con una larga historia en la vida



política y del país, estuvo a punto de quebrarse, apareció con el rostro desencajado, en algunos momentos con la mirada perdida y con una mano temblorosa al momento de hacer uso de la tribuna para responder a las acusaciones del dirigente nacional del blanquiazul, **Marko Cortés**. Ahora tiene el cobijo de Morena y, dicen, que en el pacto seguirán controlando el puerto de Veracruz y Boca del Río, veremos si lo termina aceptando la próxima gobernadora Rocío Nahle, con quien no tiene una buena relación.

DESDE CAMPECHE TAMBIÉN OPERARON

- En Campeche, entidad gobernada por la morenista Layda Sansores, también tuvieron mucho que ver con el tema de la reforma judicial. La madrugada de este martes detuvieron al padre del senador emecista, **Daniel Barreda**, quien pasadas las 22:00 horas salió de las salas de juicios orales, lo que le impidió votar con su bancada contra la reforma. Dos cosas llaman la atención, la forma y el tiempo en que los “policías” realizaron la detención del padre del legislador y, la otra, que las autoridades negaron la detención, desde el fiscal, hasta la propia mandataria; sin embargo, las imágenes que circularon ayer, se ve a la familia Barreda, saliendo de las salas de juicios.